
Assemblée générale de l’association CINEVALLEE 
Association culturelle pour la diffusion du patrimoine cinématographique en milieu rural


08/02/2020 - 18 heures


Bilan Comptable

Finances saines. Cotisations saines grâce aux subventions de Juzet et de la 
ComCom. Cela permet une adhésion faible. Nous fonctionnement grâce à 
ces deux subventions.

3500€ en caisse -3€ de bilan. Nous pouvons à ce rythme tenir plus de 
1000ans.

Dépenses : achat de DVD, reprographie + frais pour la fête des 10ans

Recettes : adhésions et subventions

Cf :  document comptable

Bilan voté à l’unanimité


Bilan d’activité

Projection de 13 films sans dysfonctionnement. Bonne salle, bon matériel

Le hic : Pas de délocalisation de projection, malgré notre souhait.

Participation : Etiage entre 15 et 25 personnes. Très bon chiffre car ce n’est 
pas toujours un cinéma grand public. Nous avons des adhérents fidèles.

Séance spéciale pour les 10 ans avec projection d’Howard Hawks et 
projection en plein air. Entre 80 et 120 personnes présentes. C’est motivant 
et réjouissant pour l’association.

Intervention de Roger : Travail important des bénévoles qui consacrent du 
temps à l’association. Il faut souligner le travail des bénévoles. Il y a une 
démarche dont il faut avoir conscience. Merci à tous ceux qui apportent 
quelque chose pour nos agapes. 

Nous avons 110 films à emprunter.

Bilan voté à l’unanimité


Communication

Point faible de notre association. Interview avec la Dépêche pour 
l’anniversaire. Mais sinon nous ne sommes pas visibles.

Nous n’avons pas pu être présents sur le marché avec le refus de la mairie 
de Luchon

Pas de possibilité d’être sur le petit fascicule car notre siège social ne 
sommes pas basé à Luchon.
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Fréquentation : variation. La seule que nous pouvons comprendre est la 
fréquentation supplémentaire avec les curistes.

60 adhérents environ et 160 personnes sur la liste de diffusion.

Intervention pour demander de faire plus de bouche à oreille, plus 
d’affichage, écrire plus régulièrement à la Dépêche et sur le Blog de Paul 
Tian.

Genevieve : renouvellement d’adhésion chez un hébergeur sérieux OVH. 
Notre site http://cinevallee.fr/ est évolutif. Le grand problème est les infos 
que nous donnons sans respecter les droits. C’est déjà limite avec les 
affiches qui sont soumises au copyrights. Même les textes d’ailleurs.

Il faut mettre en italiques. Et surtout il faut citer les liens des sites qui nous 
inspirent.

Ces droits il faut les respecter.

Mais qui met les informations sur le site ?

Il faut un renfort humain pour être plusieurs à gérer le site.

Faut il un site web ?

Même s’il n’est pas fonctionnel mais si un jour nous en avons besoin, nous 
l’aurons. Même si aujourd’hui la valeur ajouté n’est pas importante.

Annoncer tous les films de l’année avec l’agenda général, avec tous les liens 
vers tous les films programmés. Là nous aurions une valeur ajouté.

Attention ce qui est donnée à lire vient de sites spécialisés. Cela permet de 
faire référence à des sites qui ont peu de visibilité.

JP remercie Genevieve pour son bénévolat pour la gestion du site.


Projets

Affiche 20 avec pour but de faire un visuel qui accroche et de l’installer 2:3 
jours avant la séance

Rappel de la politique générale de Jean Paul : diffuser des films de qualité à 
la destination d’un large public. Nous échappons aux circuits commerciaux 
classiques. La présentation et les échanges permettent de prendre de 
l’intérêt et du plaisir. Le cinéma est un art populaire et un art pour tous.

Présentation des 12 films : grands classiques et films méconnus

Renouvellement des demandes de subventions

Renouvellement de demandes pour s’exporter dans d’autres communes.

Relancer la demande de Kakemono pour le marché

Séance pour les enfants supplémentaire en projet

Partenariat avec le lycée avec projection dans l’établissement. 


Renouvellement du bureau

Président : Jean Paul Durand élu à l’unanimité

Secrétaire : Elodie Cottereau élue à l’unanimité

Trésorière : Annabelle Harduin élue à l’unanimité

Webmastère : Genevieve Perello élue à l’unanimité


Séance levée à 19h30
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http://cinevallee.fr/

